

Mitteilung an Bezirksvertretung Heepen zur Sitzung am 09.03.2023

An 162

Das Amt für Verkehr bittet in der nächsten Sitzung die u.a. Erläuterungen zur Thematik „Fahrradabstellanlagen“ den Mitgliedern mitzuteilen:

Die Stadt Bielefeld beabsichtigt den Ausbau von Fahrradabstellmöglichkeiten weiter zu forcieren. Um ein gezieltes und nachfrageorientiertes Angebot zu schaffen, soll auf lokales Wissen der Bürger*innen zurückgegriffen werden. Entsprechend führt die Stadt für die Bürger*innen eine digitale Abfrage durch. Auf einer Karte können Stellen, an denen sich Bürger*innen Fahrradbügel wünschen, verortet werden. Ebenfalls soll mitgeteilt werden, wie viele Stellplätze für Fahrräder dort notwendig erachtet werden. Beiträge anderer Nutzer*innen kann zugestimmt oder abgelehnt werden, wodurch sich eine Priorisierung ableiten lässt. Nach Abschluss der Befragung wertet die Stadt Bielefeld die Eingaben aus und prüft diese auf Umsetzbarkeit.

Die Abfrage für Heepen findet im Zeitraum vom 17.04.2023 bis zum 07.05.2023 statt. Die weiteren Bezirke folgen in den nächsten Monaten.

gez. i.A.

Lewald